

Escura participa en la III Misión IUYA en Roma

Febrero 2024

La Unión Internacional de Jóvenes Contadores (IUYA) y el Sindicato Nacional de Jóvenes Contadores Públicos y Expertos Contables vuelven a unirse para celebrar la "III Misión IUYA" en Roma, donde ha participado también Escura Aboogados.

En la jornada se abordaron temas clave sobre la globalización y el papel estratégico de los profesionales en el ámbito de la internacionalización.

La III Misión IUYA supone una oportunidad única para compartir conocimientos y profundizar en las sinergias entre profesionales y empresas que operan entre Italia y España. Los participantes tuvieron la oportunidad de ampliar sus conocimientos sobre los vínculos económicos y jurídicos que existen entre estos países mediterráneos, potenciando al mismo tiempo la creación de relaciones estratégicas para el futuro.

Una de las ponentes, abogada del Office Italiano de Escura, Eugenia Ravagnan Venetze, compartió su experiencia y conocimientos destacando la importancia del diálogo constante entre los asesores fiscales en Italia, y los consultores en el extranjero para garantizar una protección óptima de los clientes en sus operaciones internacionales., tanto empresas como particulares.

IUYA fue repetidas veces elogiada durante el acto impulsar un año más, una valiosa plataforma de debate y aprendizaje para todos los profesionales de la industria.

La iniciativa de IUYA fue elogiada por su contribución a la promoción de la conciencia sobre los desafíos y oportunidades de la internacionalización Asociación que tiene como objetivo fortalecer las relaciones entre profesionales y empresas en Italia y España así como el compromiso de promover el crecimiento y desarrollo de la industria contable a nivel internacional.

Escura, despacho de abogados y economistas, es uno de los despachos de referencia en la prestación de servicios a empresas e instituciones italianas en España y a empresas españolas en sus inversiones en Italia, siendo miembro de la Cámara de Comercio Italiana en Madrid y Barcelona.

